

Zürich, 18. September 2024

MITTEILUNG DER KONGRESSHAUS ZÜRICH AG

Der Verwaltungsrat der Kongresshaus Zürich AG teilt mit, dass Daniela Segmüller aus persönlichen Gründen als Verwaltungsrätin zurückgetreten ist.

Daniela Segmüller hat in ihrer Zeit im Verwaltungsrat wertvolle Beiträge geleistet und sich für die Weiterentwicklung und den Erfolg der Kongresshaus Zürich AG eingesetzt. Wir danken Daniela Segmüller für Ihr Engagement und die geleistete Arbeit und wünschen ihr alles Gute.

Das Kongresshaus Zürich AG und der Verwaltungsrat sind bemüht, die entstandene vakante Position im Verwaltungsrat zusammen mit der Stadt Zürich zeitnah zu schliessen.

Für den Verwaltungsrat

Andreas Bürge, Verwaltungsratspräsident, Kongresshaus Zürich AG;
andreas.buerge@b-impact.ch